



Embajada del Japón El Salvador

Visita del Embajador Sano a Kyocera AVX

4 de febrero de 2026

Embajada del Japón

El 15 de enero de 2026, el Sr. Embajador Sano realizó una visita a Kyocera AVX, ubicada en la Zona Franca San Bartolo. El Sr. Embajador, quien fue recibido por el equipo corporativo de calidad de la oficina principal de Kyocera-AVX en EUA y el equipo en El Salvador, realizó un recorrido por la planta de fabricación y luego intercambiaron opiniones sobre el negocio en El Salvador con el Sr. Beaulieu, vicepresidente de calidad, y el Sr. Tovar, gerente general.

Kyocera AVX se estableció en el año 1977 y sigue siendo un pilar en la industria electrónica salvadoreña como la única empresa que produce capacidores en Centroamérica. Exporta sus productos, como condensadores de tantalio y capacitores cerámicos (MLCC), a países asiáticos y europeos principalmente, y existe una alta confianza en la calidad de sus productos. Bajo el lema "Kei-ten, Ai-jin (Reverencia al Cielo, Amor al Hombre)" del fundador, el Dr. Kazuo Inamori, la empresa se enfoca en el desarrollo de recursos humanos; es por ello que la empresa fue galardonada con el Premio al Trabajo Decente del Ministerio de Trabajo de El Salvador en tres ocasiones. La empresa cuenta con 3,500 empleados y también aborda temas de medio ambiente con el 70% de cobertura de paneles solares en su techo.

